



Excellence Immobilier

5 Pièces

130 m²

Réf. 956V1679M

950 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité immédiate du charmant village du Plan de la Tour, l'agence Excellence Immobilier vous propose à la vente cette récente maison individuelle qui dispose de 130 m² habitables répartis sur deux niveaux, offrant un intérieur en excellent état. Orientée sud-ouest, elle offre une vue dégagée et bénéficie d'une luminosité optimale toute la journée. Elle se compose de : un hall d'entrée, un lumineux séjour, une cuisine entièrement aménagée, 3 chambres dont une de plain-pied et 2 salles de douches. Une buanderie ainsi qu'un grand garage. Une attention particulière a été portée à l'espace ...

In the immediate vicinity of the charming village of Plan de la Tour, the Excellence Immobilier agency offers for sale this recent detached house which has 130 m² of living space spread over two levels, offering an interior in excellent condition. Facing south-west, it offers an unobstructed view and benefits from optimal light all day long. It consists of: an entrance hall, a bright living room, a fully fitted kitchen, 3 bedrooms including one on the ground floor and 2 shower rooms. A laundry room and a large garage. Particular attention has been paid to the outdoor space which includes a ...

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

